



Ich bin direkt an der Schweizer Grenze, am Rhein aufgewachsen, und die Schweiz war für mich nie Ausland. Wir hatten Verwandte drüben, ich habe in der Schweiz die Gewerbeschule besucht und in Sargans und St. Gallen gearbeitet. Jetzt sind zwei Schwestern von mir in der Schweiz verheiratet, und ich habe einen Schwiegersohn aus der Schweiz. Für mich ist die Schweiz seit jeher ein Nachbar, auf den wir vertrauen können, ein Rückgrat im Kriegsfall und in Katastrophenzeiten.

Mit dem Militär komme ich allerdings nicht ganz klar. Auf der einen Seite halte ich es für notwendig, auf der anderen Seite jedoch würde ich vieles ändern.

Das grösste Problem sind momentan die Asylanten.

Die typischen Eigenschaften: Arbeitsam, ordnungsliebend, gastfreundlich.

Bruder Klaus war von grosser Bedeutung für die Schweiz, später Henri Dunant.

Maria Hasler, Schellenberg, *1935, Liechtensteinerin, Hausfrau